

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 23 de diciembre de 2015.

LOGRAN VETERINARIOS DEL EHÉCATL ACOMPLAMIENTO EXITOSO DE BENNY Y BIREKI PARA SU REPRODUCCIÓN

*Trabajan con especialistas de Zacango para mantener a la pareja en óptimas condiciones

Después de 45 días de conocerse, los elefantes Benny y Bireki – habitantes del Parque Ecológico Ehécatl, en Ecatepec– al fin tuvieron total contacto físico y el acoplamiento necesario para iniciar con un proceso reproducción, por lo que veterinarios del Parque Ecológico Ehécatl y del Zoológico de Zacango esperan que pronto pueda concretarse su objetivo.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, informó que la llegada de Bireki fue parte de un programa en el que ambos centros ambientales pretenden que en un máximo de cinco años se lleve a cabo la fecundación de la hembra, que, de ser exitosa, se convertiría en la primera dentro de un zoológico a nivel nacional.

“El objetivo de preservar la especie de mamíferos terrestres más grande del planeta y el que Benny y Bireki hoy estén conviviendo de manera cercana dentro del mismo hábitat es un gran paso para que dentro de poco logren su reproducción natural”, aseguró el edil.

Señaló que después de la llegada de Benny –en junio del 2014– y su acoplamiento a su hábitat, llegó a Ecatepec Bireki, una elefanta asiática de 26 años con un peso aproximado de dos toneladas, nacida en México y rescatada de un circo. Ambos de origen asiático que forman la primer pareja de paquidermos orientales que procrearán en México.

Enfatizó que la buena salud y el crecimiento de los dos elefantes se debe al trabajo del equipo de especialistas del parque ecológico, en coordinación con los veterinarios del Zoológico de Zacango, por lo que los mamíferos se encuentran en condiciones óptimas para su reproducción.

Ella es la hembra más joven de su especie en México y la única nacida en cautiverio; en septiembre del año pasado fue rescatada de un circo en Veracruz por la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) y llevada al Zoológico de Zacango, en el municipio de Calimaya, donde recibió la atención necesaria.

Él, con 3.8 toneladas de peso, permanece en este parque desde junio de 2014, cuando fue trasladado también desde Zacango.

El Parque Ecológico Ehécatl, inaugurado el 11 de junio de 2011, cuenta ya con 330 animales de 52 especies; en este espacio han nacido más de 40 ejemplares de diversos animales, entre leonas, gamos, avestruces, monos y varias especies de granja.



INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos
Av. Juárez s/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México; CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite